

Con un inédito primer pie de cueca bailado por el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, junto a la Delegada Presidencial, Sofía González, dieron por inauguradas las fondas en el Parque Alejo Barrios, en la ramada oficial “La Negra Linda”, acompañados del Sindicato de Fonderos y autoridades regionales.

A partir de este jueves 15 y hasta el lunes 19 de septiembre será el funcionamiento de las tradicionales fondas del Parque Alejo Barrios, las cuales cuentan con 32 ramadas, 40 stand de entretenimientos y 9 de degustaciones varias.

Anuncio Patrocinado

Tras el corte de cinta, el alcalde Jorge Sharp se manifestó muy contento. “En primer lugar agradecer a la Delegada Presidencial, Sofía González que nos acompañó el día de hoy, al señor Guerra y su familia por nuevamente tener un hermoso ramada oficial y evidentemente al presidente de los fonderos don Luis Carrizo. Volvió el Alejo Barrios, volvió la fiesta, volvió la alegría, volvió esta fiesta popular que nos enorgullece a todos los porteños y a todas las porteñas”.

Sharp agregó que “la invitación que hacemos es a venir al Alejo, va a estar el día jueves, viernes, sábado, domingo y lunes abierto. Así que los vamos a estar esperando con entrada liberada, precios populares. Solamente pedimos que se porten bien para que tengamos una fiesta donde saquemos cuentas alegres y no tengamos nada más que el dieciocho para poder comentar y celebrar”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En tanto, la delegada Sofía González expresó que “estoy tremadamente contenta de estar aquí inaugurando el Alejo Barrios, una fonda que es importante para Valparaíso, pero también para la región de Valparaíso. Hay mucha gente que viene desde distintas comunas para acá a disfrutar, a reencontrarnos también en una tradición que es parte de nuestra cultura. Y por supuesto que estamos muy contentas y también muy expectantes de lo que va a ser este fin de semana, un fin de semana de reactivación desde lo social, desde el cariño y también desde lo económico. Hemos trabajado intensamente, tanto con el alcalde Jorge Sharp como también con los organizadores de esta fonda para que sea un lugar seguro, para que sea un lugar tranquilo, donde las familias puedan venir a disfrutar todo el fin de semana”.

Asimismo, el presidente del Sindicato de Trabajadores Independientes de Ramadas, Fondas y Entretenimientos de la Quinta Región, Luis Carrizo, expresó que “tres años cansancio, tres años de nostalgia, pero ya estamos aquí nuevamente, contento, feliz, porque todos mis compañeros, todos mis socios, ya están trabajando. Agradezco por este medio a todas las autoridades de Valparaíso, tanto a la Delegada Presidencial, al señor alcalde, a los señores seremis, al director del IND, que nos facilita estos recintos para poder trabajar, así que vamos a seguir para delante, todavía me quedan fuerzas y después de 36 años como presidente, creo que duro un par de años más”.







y tú, ¿qué opinas?